



ESTÁ A 16 DE LA MORENISTA

Celebra Gálvez despegue en encuesta de EF; “6 puntos hacia arriba son importantes”

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de PRI, PAN y PRD, celebró su avance en la encuesta publicada por EL FINANCIERO, en la que la desventaja frente a Claudia Sheinbaum disminuyó de 22 a 16 puntos.

“Estoy muy contenta, porque seis puntos hacia arriba son importantes. Ha habido una embestida de una dimensión brutal en los portales afines a la ‘4T’, millones de pesos pagados para difamarme, para ri-



Reacción. La jefa de Oficina de Campaña de Xóchitl, Kenia López Rabadán.

diculizarme y nadie dice de dónde viene ese dinero, y aun así reflejo un crecimiento. Eso quiere decir que los mexicanos ya saben quién soy: una mujer trabajadora”, dijo.

De acuerdo con la encuesta que EL FINANCIERO publicó ayer, Sheinbaum cuenta con 48 por ciento de las preferencias de cara a las elecciones del próximo 2 de junio, mientras que Gálvez capta 32 por ciento. Jorge Álvarez Máynez, candidato presi-

dencial de MC, aparece ya con 10 por ciento de las preferencias, y con otro 10 por ciento las personas que no manifestaron intención de voto.

La jefa de Oficina de Campaña de Gálvez, la senadora panista Kenia López, celebró que se haya reducido la brecha entre las candidatas. “México está despertando y se está dando cuenta de quienes son en realidad estos rufianes de Morena”, sostuvo.

El senador del PRD Juan Manuel Fócil se congratuló también del avance. “Xóchitl está avanzando y me parece muy bien; ojalá que la gente siga avanzando en su simpatía por buscar un mejor desempeño de los gobiernos en México”, comentó.

El diputado y uno de los vicecoordinadores del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Triana, comentó que Claudia Sheinbaum “ya no tiene mucho margen para crecer, porque la gente ya la conoce y no le ayuda mucho su discurso de la continuidad”.

En cambio, “Xóchitl Gálvez sí tiene todo para crecer. Por eso, la de EL FINANCIERO me parece una encuesta muy aterrizada y ya se ve reflejado un crecimiento de Xóchitl después de la precampaña y una caída de Sheinbaum”, estimó. —Pedro Hiriart, Eduardo Ortega y Víctor Chávez